
Welterbestadt Quedlinburg 
Der Oberbürgermeister 

 

 

beantwortet durch: Frau Krüger  gez. Krüger                    15.5.24 

Erforderliche 
Mitzeichnungen: 

3.2 Hoch- und Tiefbau, 
Gebäudemanagement  

 
gez. i.V. Lenk                15.05.24 

Fachbereich: 3 Stadtentwicklung, Bauen, 
Umwelt  

 
17.05.2024         gez. i.V. S. Löw 

 
Oberbürgermeister Frank Ruch gez. F. Ruch                21.05.24 

 

 
Datum der Beantwortung:  15.05.2024 
 

 
 
Anfrage: 
StR Herr Kollmann fragt nach dem Stand des Glasfaserausbaues. Es sollte Ende März eine 
Information seitens des betreuenden Sachgebietes geben, dies ist bisher noch nicht erfolgt. Wie ist 
der aktuelle Stand der Dinge? 
 

 Beantwortung einer Anfrage 
gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 

Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse 

 

Antwort Nr.: AntwORG/003/24 

öffentlich  Datum der Anfrage: 07.05.24 

 
    

Beantwortung Anfrage StR Kollmann im ORG 07.05.24  - Sachstand 
Glasfaserausbau 

  



Antwort: 

Die von dem Unternehmen „Grüne Glasfaser“ (UGG) eingereichten Unterlagen zur Verlegung der 

Glasfaserkabel sind nicht genehmigungsfähig. 

Zusammen mit den anderen Versorgungsunternehmen wird mit der UGG beraten, an welchen 

Standorten die POPs und Schaltschränke aufzustellen sind.  

Derzeit wird die Planung für die Süderstadt in der Kernstadt Welterbestadt Quedlinburg erarbeitet. 

Zum weiteren Verfahren in den Ortschaften liegen der Welterbestadt Quedlinburg noch keine 

Planungsunterlagen vor. Hierzu wurde eine Anfrage an die UGG seitens der Welterbestadt 

Quedlinburg gestellt.  

 
 
 


